

3^e Journée des archives religieuses
Sherbrooke, 16 mai 2014

Accessibilité et transmission des archives religieuses

Comité archives
Conseil du patrimoine religieux du Québec

Conférence d'ouverture



L'abbé Guy Boulanger

Vicaire général et chancelier

Archidiocèse de Sherbrooke

EN MÉMOIRE DE MOI



Sherbrooke, 16 mai 2014

En mémoire de moi

Une religion de mémoire :

- ❑ Les témoins de la vie de Jésus se rappellent...
- ❑ Ces témoins disparaissant, il devient nécessaire d'écrire :
 - ❑ Pour témoigner de la vie de Jésus
 - ❑ Pour conserver l'authenticité de son message et pouvoir le transmettre aux générations futures

En mémoire de moi

Les écrits :

- ❑ Pour rappeler ou enseigner les paroles et les gestes du passé
- ❑ Un message toujours actuel, éclairant le présent
- ❑ Un message inspirant pour l'avenir

En mémoire de moi

Assurer la pérennité de son action et
de sa vie par LES ARCHIVES



En mémoire de moi

1992 Service des archives de l'archidiocèse de Sherbrooke

2009 Agrément, par le ministère de la Culture, du **R**egroupement des **A**rchives du **S**éminaire de **S**herbrooke et de l'**A**rchidiocèse de **S**herbrooke (**RASSAS**)



En mémoire de moi



Projet d'aménagement en partenariat avec :

Les Filles de la Charité du
Sacré-Cœur de Jésus

Les Missionnaires de
Notre-Dame-des-Anges

Les Petites Sœurs de la
Sainte-Famille

En mémoire de moi

Les archives, une mémoire vive pour témoigner aujourd'hui et demain de la façon dont le message de Jésus a pris forme dans notre milieu.